

**2 Politique**

**Installation des maires de Koula-Moutou et Franceville**

**“Tout faire pour justifier la confiance”**

**Stéphane MASSASSA**  
Franceville/Gabon

**Selon le ministre d'Etat en charge également de l'Intérieur et des Collectivités locales, Lambert-Noël Matha, c'est surtout ce à quoi seront astreints les présidents des conseils municipaux des communes de Koula-Moutou et Franceville, Rigobert Nzengue Lola et Joachim Lekogho. Il l'a indiqué, hier, au cours de la cérémonie d'installation de ces nouveaux maires, dans leurs villes respectives.**

«Vous seuls, guidés par le programme de gouvernance que vous avez proposé aux populations, devez savoir la direction à prendre pour assurer leur bien-être et le rayonnement de votre cité et pour justifier la confiance placée en vous». C'est ce qu'a déclaré le ministre d'Etat également en charge des Collectivités locales, Lambert-Noël Matha, hier, en renvoyant, chacun à son tour, Rigobert Nzengue Lola et Joachim Lekogho, à l'exercice de leurs nouvelles fonctions respectives de maire de la commune de Koula-Moutou (Ogooué-Lolo), et d'édile de la commune de Franceville (Haut-Ogooué). Selon le ministre de tutelle, la confiance accordée à ces élus, ainsi qu'à leurs adjoints, aussi bien par leurs formations politiques, le Parti démocratique gabonais (PDG) que par leurs concitoyens, devrait, pour les cinq années à venir, les pousser à plus de responsabilité dans la conduite de la gestion de leurs cités respectives. Notamment en faisant preuve de plus d'audace, mais également



**Le ministre d'Etat Matha installant le nouveau maire de Koula-Moutou, Rigobert Nzengué Lola.**



**La photo de famille du ministre d'Etat Lambert-Noël Matha avec les membres du bureau du conseil municipal de Koula-Moutou.**



**Joachim Lekogho installé dans ses fonctions de maire de Franceville.**



**Le maire de Franceville et ses adjoints dans une photo de famille avec le ministre d'Etat Matha.**

d'écoute des populations et d'abnégation au travail. Le ministre d'Etat Matha a de ce fait, invité ces maires centraux et leurs équipes à être des élus de proximité, d'une part en s'appuyant sur leurs collègues des arrondissements, et d'autre part, en impliquant tous les citoyens dans l'accomplissement des œuvres pour le bien-être de toute la collec-

tivité. De même que dans l'amélioration de leur "vivre-ensemble". Aussi s'est-il attardé sur la question de la décentralisation, une préoccupation soumise par les différents maires lors de leurs interventions de circonstance. Sur ce point, le membre du gouvernement a rassuré les nouveaux maires de ce que celle-ci serait bien amorcée

et qu'elle devrait être renforcée avec le transfert effectif et progressif des compétences et des moyens. D'où son invite à ses interlocuteurs, à adopter une stratégie proactive en initiant vers l'Etat, des actions sur les domaines dont les communes se sentiraient en mesure de s'assumer pleinement et en toute au-

tonomie. «En tant que capitale provinciale, votre commune doit pouvoir prendre le leadership, en proposant au gouvernement une feuille de route sur les compétences que vous êtes en mesure d'assumer soit en totalité, soit partiellement selon vos capacités», a-t-il suggéré. Quoi qu'il en soit, les maires installés se sont dit prêts à travailler et à pour-

suivre l'œuvre entamée par bien d'autres avant eux. Ceci dit, notons par ailleurs qu'au cours de chacune des cérémonies, une minute d'acclamation a été observée, en hommage au chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, qui rentre, ce jour, au pays après plusieurs mois d'absence pour des raisons de santé.

**Célébration de la Journée nationale de la femme**

**Le Premier ministre au cœur des préparatifs**



**Le Premier ministre, Julien Nkoghe Bekale...**



**... et la ministre en charge de la Décennie de la femme, Estelle Ondo, ont eu une séance de travail, ...**



**... relative à l'organisation de la journée nationale de la femme.**

**M.A.M**  
Libreville/Gabon

**LE** chef du gouvernement, Julien Nkoghe Bekale, a présidé jeudi dernier à son

cabinet, une réunion préparatoire relative à la célébration de la Journée nationale de la femme. Celle-ci se tient chaque 17 avril. Ont pris part à cette séance de travail, le ministre en charge de la Décennie de la femme, Estelle

Ondo, le cabinet du Premier ministre dont, le département Communication chargé de la femme, ainsi que le cabinet de la première dame. Le thème retenu pour cette année est : "Les violences faites aux femmes". Ladite

journée a pour objectif de rendre hommage à la femme gabonaise, maillon important dans le développement du pays. Le chef du gouvernement a indiqué que cette célébration est "l'expression de la solidarité gouvernementale,

telle que prescrite par le chef de l'Etat. La journée nationale de la femme est une occasion de plus, pour le ministre en charge de la Promotion de la femme, de mener des actions de sensibilisation au profit de la communauté nationale sur

la condition de la femme". Il est important de rappeler que c'est dans la province de l'Ogooué-Ivindo que le président de la République, Ali Bongo Ondimba, avait décrété, il y a quatre ans, la Décennie de la femme.